

●● 校訓 (より正しく・より豊かに・よりたくましく) ●●

令和6年度 帯広市立帯広小学校 学校便り

帯小の窓

学ぶ喜びと笑顔あふれる学校 (ウェルビーイングの実現)
～質の高い教育活動の推進から～

NO. 6

令和6年

6月14日 発行

校長 野中利晃

ご声援ありがとうございました！

6月8日(土)本校第128回運動会が開催されました。

今年は、練習期間中に寒い日が続いていたにもかかわらず、当日は、いつもより気温が上がるという予報が出ていましたので、体育館に大型扇風機を用意したり、休憩時間をとったりと熱中症対策をとりながら進めました。ちなみに、日曜日でも曜日でも雨でしたので、多少暑い中でも土曜日にできて良かったと感じたところでした。

子どもたちについては、自分の目標達成に向けて、さらに、保護者や地域の方々の声援に応えるべく、一生懸命競技も、応援も、係活動も行っていたと思います。大変立派な取り組み姿勢だったと思います。

また、運動会終了後の満足そうな笑顔が運動会の成功を物語っていたと思います。

保護者の皆様には、これまでのご協力に感謝申し上げます。

さて、運動会が終わると1学期も後半になります。「ウェルビーイングの実現」そして児童会の合言葉「ハッピー、ラッキー、スマイリーな学校」を目指してまた教育活動を進めていきたいと思ひます。引き続きご理解とご協力をお願い申し上げます。



1年生もスタート!

帯広小学校では、算数科の指導方法の工夫改善のために一人教職員が多く配置されています。そこで、算数の授業の際には、少人数指導や習熟度別指導、ティームティーチングを行っています。

2～6年生については4月当初より行っていましたが、1年生についても5月中旬から開始しました。

少ない人数でよりきめ細やかな指導が実施されています。



7月の行事予定

日	曜	主な行事予定	日	曜	主な行事予定
1	月	体力測定(予備日)	17	水	モップ交換日
2	火	すきっぷ(1～3年) 相談員来校 卒業アルバム個人写真撮影	18	木	第一回エリアファミリーいじめ防止サミット【翔陽中】
3	水	プール学習(2・6、3・の・5年) 児童会(委員会活動)	19	金	5時間授業日 すきっぷ(2・5年)
4	木	エスボラダ北海道出前授業(2年)	20	土	
5	金	すきっぷ(1・2年) 夏のふれあい学習(のぞみ)	21	日	
6	土		22	月	プール学習(1・4、3・の・5年)
7	日		23	火	1学期終業式 すきっぷ(1～3年) 相談員来校 5時間授業日
8	月		24	水	夏休み(～8/26)
9	火	すきっぷ(1～3年) 相談員来校 たてわり活動	25	木	夏休みプール(午前)
10	水	クラブ活動(1～3年生) 卒アル用クラブ活動写真撮影 給食費現金納入日	26	金	
11	木	プール学習(1・4、2・6年) 翔陽中エリア幼保小中連携会議	27	土	
12	金	卒業アルバム個人写真撮影予備日・表紙用集合写真 上下水道出前講座4年 五中エリアブロック会議	28	日	
13	土		29	月	給食費口座引落日
14	日		30	火	夏休みプール(午後)
15	月	開校記念日	31	水	
16	火	相談員来校			

サポーター活動でも学校をリード

運動会では、6年生がリーダー学年として応援合戦や係活動等、様々な場面で全校児童をリードしてくれていました。

PTAの見守り活動については、今週まで6年保護者が担当していたところですが、参加率83%とこちらも素晴らしい協力率でPTAをリードしてくれました。

来週からは5学年へと担当が変わります。朝のお忙しい時間帯とは思いますが、ご協力のほどよろしくお願いいたします。



帯小フログから

「学校だより」では、ブログで紹介されている記事をすべて紹介することは、スペースの関係でできませんので、その他の記事については、ホームページで確認ください。(学校の様子が分かります)

6月6日(木)「運動会の練習」

全校でよさこいの練習を行いました。隊形移動もスムーズに上手に踊ることができていました。帯小ソーランを初めて踊る1年生の姿はかわいらしく、今年で最後となる6年生の姿は迫力のあるカッコいい姿が見られました。6年生にとっては最後となる帯小ソーラン思いっきり楽しんでもらいたいです。



運動会につきましては、この他にもブログに多くの記事を載せていますのでぜひご覧ください。



6月5日(水)「リコーダー」

3年生の教室では音楽の学習が行われていました。3年生になってリコーダーの学習がはじまりました。シとラの指づかいを教わった子どもたち。息の吹き方にも気をつけながらきれいな音色を奏でていました。